

HAPPY

学級通信 第9号 令和7年6月16日 高江小学校5年6年

6/12(水) 3・4校時 平和学習を行いました。講師に琉球大学の山口剛先生を招いて沖縄戦の当時の様子をお話しいただきました。2人の感想を載せます。

木曜日の3~4時門前に平和学習がありました。

平和学習では、沖縄戦のことについて山口だけ先生

におしゃれてもういました。沖縄の人々たちが死んでしまった

原因となっただのはなんだったのだろう? そのようたりは、

金欠のかたまりがこなれてくるかんばうしゃりげでたくさん

の命をおとした人が多かったと言っていました。それを聞

いて人に52はつもたまがんってきた。ものすごくあります。

莊司八満

私は川原子さんの戦争の話を聞いて、頭の中には

そのじょうきうかと思ひうかひました。いつおちて

くるかわからぬ艦砲しゃりげき、食べ物も

不充分な生活。その場に私がいたと思ふ

と考えられません。また、家族と一緒にいけるか家族

といっしょにとどまるかのせんたくではさんざんなやさしく

ました。戦争を知らない人もたくさんいます。おもぜひ人の人に伝える

方法はないのです。

島袋明依